

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ИНСТИТУТ ЖУРНАЛИСТИКИ

Кафедра зарубежной журналистики и литературы

Чжан Чэн

ЖУРНАЛИСТИКА НОВОСТЕЙ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
(НА ПРИМЕРЕ ИЗДАНИЙ «КОМСОМОЛЬСКАЯ ПРАВДА» И
«ИЗВЕСТИЯ»)

Дипломная работа

Научный руководитель:
кандидат филологических
наук, доцент Е.Ф Конев

РЕФЕРАТ

Дипломная работа состоит из 69 стр., количество использованной литературы – 56.

Ключевые слова: ЖУРНАЛИСТИКА НОВОСТЕЙ, РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ, ПЕРИОДИЧЕСКИЕ ИЗДАНИЯ, ГАЗЕТА, «КОМСОМОЛЬСКАЯ ПРАВДА», «ИЗВЕСТИЯ», НОВОСТИ

Объект исследования – новостная журналистика Российской Федерации. Предмет исследования – новостной контент газет «Комсомольская правда» и «Известия».

Цель работы – на основании изучения новостных текстов в печати Российской Федерации выявить состояние журналистики новостей и возможности улучшения ее качества.

В дипломной работе определено понятие журналистики новостей; охарактеризована современная журналистика новостей Российской Федерации; показаны особенности новостного контента на страницах издания «Комсомольская правда»; исследована специфика новостей на страницах газеты «Известия».

Методы исследования: аналитический и сравнительный. Последний особенно важен, поскольку данная работа во многом строится на сопоставлении разных изданий, разных журналистов, а также различных форм информационных жанров.

Теоретическая и практическая значимость дипломной работы заключается в том, что собранные, обобщенные и систематизированные в ходе исследования материалы позволяют уточнить научные представления о новостной журналистике Российской Федерации.

ESSAY

The degree work consists of 69 pages, the number of used literature is 56.

Keywords: NEWS JOURNALISM, THE RUSSIAN FEDERATION, PERIODICALS, THE NEWSPAPER, "KOMSOMOLSKAYA PRAVDA", "IZVESTIYA", NEWS

The object of the research is the news journalism of the Russian Federation. The subject of the research is the news content of the newspapers «Komsomolskaya Pravda» and «Izvestia».

The purpose of the work is to find out the state of news journalism and the possibility of improving its quality based on the study of news texts in the press of the Russian Federation.

In the thesis, the concept of news journalism is defined; The modern journalism of news of the Russian Federation is characterized; Features features of news content on the pages of the publication "Komsomolskaya Pravda"; The specifics of news on the pages of the newspaper "Izvestia" are investigated.

Research methods: analytical and comparative. The latter is especially important, since this work is largely based on comparing different publications, different journalists, as well as various forms of information genres.

The theoretical and practical significance of the thesis work is that the materials collected, summarized and systematized in the course of the research make it possible to clarify scientific ideas about news journalism in the Russian Federation.

